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本报讯 中国共产党台儿庄区第十一
届委员会第二次全体会议，于2022 年 8 月
11日在清御园举行。出席这次全会的有，区
委委员28 人，区委候补委员 7 人。全会由区
委常委会主持。区委书记彭照辉作了讲话。

全会以习近平新时代中国特色社会主
义思想为指导，深入学习贯彻 7 月 28 日召
开的中共中央政治局会议精神，贯彻落实
近期召开的省委常委会扩大会议、市委常
委会扩大会议部署要求，听取和审议了彭
照辉同志受区委常委会委托所作的工作报
告。

全会充分肯定了区委常委会的工作。
一致认为，今年以来，面对严峻复杂的宏观
环境和新冠肺炎疫情的冲击，区委常委会
团结带领全区广大党员干部，以习近平新
时代中国特色社会主义思想为指导，聚焦
省委“走在前、开新局”目标任务和市委“工
业强市、产业兴市”战略部署，攻坚克难、加
压奋进，统筹推进疫情防控和经济社会发
展，各项工作取得了新的明显成效。坚定不
移加快新旧动能转换，全力打好“工业突
围”仗，推进文旅融合，持续保障和改善民
生，经济社会发展回暖向好。毫不动摇坚持

“动态清零”总方针，坚决打赢打好疫情防

控遭遇战、阻击战、歼灭战。纵深推进全面
从严治党，广大党员干部经受了考验、受到
了洗礼，风清气正、干事创业的政治生态进
一步巩固。

全会指出，项目建设是推动经济社会
发展最直接、最有力的动力引擎。必须牢固
树立“项目为王”理念，大抓项目、抓大项
目，把思想统一起来、精力集中起来，紧抓
快干、埋头苦干，全力推动项目快招引、快
落地、快建设。要突出锂电产业首位度，加
快推进锂电项目建设，全力打造全市锂电
产业重要板块；要做好统筹兼顾，全面推进
乡村振兴、文旅服务业、教育卫生、城建交
通等一批重大基础设施建设。要认真分析
当前项目建设面临的问题不足，对照全年
目标，进一步加压奋进，切实以项目大建设
推动经济社会大发展。

全会强调，要坚持扩大开放，进一步明
确发展路径，对标先进地区，更好的提高效
率、提升效能、提增效益；要树立“有解思
维”，努力克服困难，创新思路、灵活变通，
强化土地、资金、人才等要素保障，为项目
建设扫清障碍，保驾护航；要瞄准国家战
略、资源优势、自身短板，通过向上争取、做
大优势、补齐短板，谋划实施一批重大项

目，实现经济更高质量发展；要提升效能，
持续用好挂图作战、赛马选才、直播亮屏三
项机制，通过严格督导指导，确保工作机制
得到有效运行。

全会强调，在抓好经济社会发展、加快
重点项目建设的过程中，要深入落实“疫情
要防住、经济要稳住、发展要安全”要求，坚
持以安全为底线，守好疫情防控、安全生
产、防汛防溺水、粮食安全、信访维稳等一
排底线，以“时时放心不下”的责任感和“事
事落实到位”的执行力抓好防风险、保安
全、护稳定各项工作，努力营造稳定环境。

全会按照《中国共产党章程》《中国共
产党地方委员会工作条例》规定，同意张勇
同志辞去十一届区委委员职务。

全会号召，做好下半年工作事关台儿
庄大局、事关长远发展。全区各级各部门要
更加紧密地团结在以习近平同志为核心的
党中央周围，深入贯彻中央决策部署和省、
市工作安排，扭住发展不动摇、大抓项目不
松劲，奋力推动现代化强区建设开创新局
面，以优异成绩迎接党的二十大胜利召开！

（记者 宋欣 赵瑞杰 郭臣 李秋呈）

中国共产党台儿庄区第十一届委员会第二次全体会议召开

本报讯 8月 10 日，我区举办“人民学
习·台儿庄区党员干部智慧教室”第二期培
训，区委书记彭照辉，区人大常委会主任迟
本用，区政协主席孙中坤，区委常委王雷、
张瑞刚、王晓勇、夏香以及全区在家副县级
以上领导，区有关部门单位负责人、各镇街
党工委书记、“5+3”产业链招商小分队部分
成员参加培训。

培训班上，清华大学文化经济研究院

院长、清华大学中国经济研究中心原主任
魏杰教授围绕《中国宏观经济走势深度解
析：未来十年的产业形势与经济走向》进行
了专题授课。

魏杰教授就中国宏观经济走势，深度
解读 2022 年及未来十年的中国经济发展
趋势，重点讲解如何化解预期转弱、需求收
缩、供给冲击，助力广大党员领导干部深入
了解经济和产业发展现状及未来前景机

遇，为地方发展提供科学的应对策略。
此次培训既有理论高度，又有实践深

度，内容丰富，案例生动，分析透彻，氛围热
烈，取得了良好效果。参会干部纷纷表示：
要以此次专题培训为契机，全力推动经济
社会发展取得新成效，以优异的成绩迎接
党的二十大胜利召开。

（记者 贾庆章 郭臣）

我区举办“人民学习·台儿庄区党员干部智慧教室”第二期培训

本报讯 8月 9 日，市委常委、政法委
书记李爱杰带队来我区督导调研全国文明
城市创建与党的二十大维稳安保工作。区
委书记彭照辉，区委常委、政法委书记张瑞
刚，副区长、区公安分局局长李涛，区公安
分局政委颜伟陪同。

李爱杰一行先后到台儿庄兴运市场改
造现场、金庄小区、华阳社区进行实地督导
调研，详细了解文明城市创建各项工作开

展情况。
李爱杰强调，创建文明城市要立足群

众需求，把创建工作作为提高人民群众获
得感、幸福感的一项民生工程来抓好抓实，
各级各有关部门要进一步增强责任感紧迫
感，坚持创建为民、创建惠民、创建靠民，全
面对照全国文明城市创建指标体系，紧盯
任务目标，统筹抓好市场改造提升、小区环
境卫生、基础设施建设等工作，精准对标，

补齐短板弱项，大力推动文明城市创建提
档升级，让创建成果更多更好惠及人民群
众。

期间，李爱杰还到张山子派出所、涧头
集镇对落实党的二十大维稳安保等相关工
作进行现场督导调研。

（记者 贾庆章 李秋呈）

市领导来我区督导调研全国文明城市创建与党的二十大维稳安保工作

全市汛期人员转移安置专项应急演练在我区举行

8 月 9 日，全市汛期人员转移

安置专项应急演练在邳庄镇前石

佛村举行。演练现场，各小组分工

包片，包户到人，采取高音喇叭、敲

锣、广播等各种方式，通知群众紧

急转移，确保应转尽转。演练中，各

小组响应迅速、配合有力、应急处

置科学有效，取得了预期效果。

侯成玺 摄

本报讯 8月 8日，枣庄市机关企事业单位创建全国
文明城市工作推进会议召开。副区长李秋菊在我区分会场
收看了会议实况。

会上，宣读了《创建全国文明城市“党员走在前 人人
做表率”倡议书》和《关于进一步加大全国文明城市创建不
文明行为监督处罚力度的通告》。

会议指出，全国文明城市是最高的城市品牌荣誉，是
最好的营商环境评价，更是最佳的群众满意口碑。全市机
关企事业单位和广大干部职工要深化认知、提高站位，增
强“党员走在前 人人做表率”的责任感、使命感。要立足
岗位、率先垂范，带头整治市容环境，维护文明秩序；带头
遵守交通法规，践行文明出行；带头开展创建宣传，弘扬文
明新风；带头提升服务水平，争创文明岗位；带头参加志愿
服务，拓展文明实践；带头倡树美德生活，争做文明市民。
各级各部门要强化领导责任，加强督查调度，严肃查处问
责不文明行为，严格考核奖惩，确保各项任务落到底、做到
位。以志在必得的决心和敢打必胜的信心，坚决打赢全国
文明城市攻坚战。

视频会议结束后我区对创城工作做出具体安排部署。
（记者 王莹 王苗苗）

我区组织收看枣庄市机关企事业单位
创建全国文明城市工作推进视频会

本报讯 8月 8日，全市巩固拓展脱贫攻坚成果与乡
村振兴有效衔接推进会议召开，副区长李冬光在我区分会
场收看了会议实况。

会议强调，要正确分析形势，坚持焦点不散、力度不
减，严格落实“四个不摘”“四个不减”要求，确保如期高质
量完成各项目标任务。要把握工作重点，做实返贫致贫动
态监测，抓好行业政策落实，提升项目管理质效，推进衔接
乡村振兴集中推进区和乡村振兴重点帮扶镇等重点区域
攻坚，确保过渡期各项工作得到群众认可、经得起实践检
验。要强化组织保障，压实五级书记抓乡村振兴工作责任，
抓好工作督导调度，以省年中督查为抓手，推动各项工作
上台阶、争一流，确保脱贫攻坚基础更加稳固、成效更可持
续，以优异成绩迎接党的二十大胜利召开。

（记者 陈旭）

我区组织收看全市巩固拓展脱贫攻坚成果
与乡村振兴有效衔接推进视频视频会议

本报讯 8月 9日，全省核酸检测支撑能力提升工作
视频会召开，安排部署新冠肺炎疫情核酸检测支撑能力提
升和外防输入工作。区委副书记王立军，区委常委、副区长
杜军，副区长李秋菊在我区分会场收看了会议实况。

会议要求，要进一步强化信息化支撑，整合重点人群
摸排、人员报备、“场所码”运用、交通卡口、货车司机等方
面的数据，配合做好核酸检测主题库信息化系统的开发运
用。要摸清全部底数，各镇街、部门单位、网格要综合运用
自主报备、社区摸排、随访登记、数据比对等方式，统筹户
籍登记、房屋租住、就诊、社保、医保、疫苗接种等数据资
源，摸清实有人员底数，全面提高数据对比和核酸检测的
效率。要扎实做好外防输入工作，准确无误做好人员录入
工作，严防聚集性活动带来的风险，及时学习落实新政策、
新要求，确保各项政策不折不扣落实到位。

省市视频会后，我区接续召开疫情防控工作会议，王
立军要求要全面贯彻落实上级会议精神，并对疫情防控、
核酸检测支撑能力提升工作进行了安排部署。

（记者 郑宪 郭臣）

全省核酸检测支撑能力提升工作视频会召开

本报讯 8月 8日，省农业农村厅考察组一行来我区
考察大豆玉米带状复合种植生产和技术指导服务工作。

考察组一行先后到马兰屯镇、邳庄镇大豆玉米带状复
合种植项目现场，详细了解我区大豆玉米带状复合种植任
务和工作推进情况，并深入田间察看大豆玉米长势、播种
规格、病虫防治等情况。今年，我区大豆玉米带状复合种植
面积 3373亩。大豆玉米带状复合种植可充分利用作物边
行优势，达到玉米不减产、多收一季豆的目标，增加了农民
增收的新渠道。 （记者 冯晶莹）

省农业农村厅考察组来我区考察指导


